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Juin 2015 Refonte des Incitations Commerciales : 

 

Pour la réunion de CE de ce jour, les élus Cfdt avaient demandé que soit traité à l’ordre du jour le 

sujet des incitations commerciales. 

La Direction et le Secrétaire SNB ont refusé de mettre ce sujet à l’ordre du jour. 

 

Préférence clients : 

 

Lors de cette séance, en présence de Nicolas DRAUX, nous avons demandé une séance de réunion 

supplémentaire de CE pour faire un premier bilan après le déploiement du dispositif sur 5 groupes. 

La Direction nous l’a accordé en date du 16 septembre 2015. 

 
GPS : DES RESULTATS DECEVANT POUR LA DIRECTION 

 

BRAVO ! BRAVO !  Et un grand MERCI à tous les salariés de la DRRP. 

 
Et maintenant ? 

Malgré les pressions... La semaine supplémentaire pour répondre... Vous n’avez pas été dupes.  

Les premiers résultats du GPS nous annoncent un faible taux de participation 52 %pour la DRRP. 

Tellement bas, qu’une analyse de ses résultats ne pourrait être que parcellaire voire faussée. 

Pour aider la direction dans l’analyse de ce mécontentement, les élus Cfdt réitèrent vos demandes, 

sans réponses depuis 7 ans. 

Revalorisation de salaires :  

Donner de la lisibilité sur vos carrières :  

Renforcer les effectifs des agences : 

Les élus Cfdt et l’ensemble des salariés attendent des réponses sur ses 3 points… 

 

Fermeture de Ste Geneviève des Bois et Pontoise les Louvrais, avis de 

vos élus Cfdt : 

 

Nous avons  rendu  un avis négatif. Nous estimons que la décision de 

fermeture de ces agences est arbitraire, elles sont rentables. D'autres 

solutions ont-elles été étudiées... (passage en agence express?) 

 

 

 

Je suis d’accord avec l’action de la Cfdt et: 

□ Je souhaite recevoir des informations par email  □ Je souhaite adhérer □ Je souhaite vous rencontrer 

Nom Prénom : ……………………………………….……….   e-mail : ..…………………………..……………………. 

tél. : …………………………………….. Agence, entité, groupe de rattachement : ……....…………………………..  

www.cfdt.bnpparibas.com 
twitter: @cfdtbnparibas 

 
mail: NANTERRE BDDF CFDT DRBP 

@bnpparibas.com 

SECTION SYNDICALE DRRP - ZSYDRRP - 10 rue des 3 Fontanot, 92000 Nanterre 

Réunion de CE du 26 Juin 2015 :  



Je suis d’accord avec l’action de la Cfdt et: 

□ Je souhaite recevoir des informations par email  □ Je souhaite adhérer □ Je souhaite vous rencontrer 

Nom Prénom : ……………………………………….……….   e-mail : ..…………………………..……………………. 

tél. : …………………………………….. Agence, entité, groupe de rattachement : ……....…………………………..  

www.cfdt.bnpparibas.com 
twitter: @cfdtbnparibas 

 
mail: NANTERRE BDDF CFDT DRBP 

@bnpparibas.com 

SECTION SYNDICALE DRRP - ZSYDRRP - 10 rue des 3 Fontanot, 92000 Nanterre 

Conformité et esprit de « respect des lois » : 

 

La direction a communiqué  sur ce sujet et a rappelé l'importance de la conformité. 

Pour les élus Cfdt , le manque de moyens humains met les salariés en difficulté. 

Nos collègues ne peuvent faire face à tout et parfois le respect des règles de conformité peut s'en «ressentir » . 

La direction nous oppose la possibilité du droit de retrait. Alors, plutôt que de mettre en risque votre emploi, n'hésitez pas à utiliser 

cette procédure !!!! C'est la direction qui vous le dit !!! 

Pour ce faire, demandez nous conseil !!! 

 
Projets de service et changement de DIA : 

 

Aucune recommandation particulière n'est établie , le nouveau DIA peut l'amender mais l'objectif est d'inscrire les projets de service 

dans la durée. 

Les élus Cfdt ont confirmé la nécessité d'évoquer en CHSCT les projets de service ; la direction refuse toujours de nous les commu-

niquer.  Devons-nous obtenir par écrit la confirmation des préconisations « orales » faites par l'inspection du travail dans un 

groupe ? 

 
CRC et Préférence Client : 

 

La direction nous dit que le niveau d'effectif de ces équipes n'a pas diminué... 

Ce n'est pas le ressenti de nos collègues... 

La direction nous dit : « il faut faire évoluer leur rôle », nous suivrons au plus près ce changement, 

 

APAC Crédits immobiliers : 

 

Il ne sera pas donné de moyens supplémentaires, la solution est de diminuer la production nous dit la Direction.  

 

CAP et Bachelor : 

 

Il n'est pas nécessaire de disposer du « Bachelor » pour devenir CAP contrairement aux messages véhiculés dans certains groupes. 

Halte au message fantaisiste !!! 

 

Analystes, ER et  ME : 

 

Très vite la montée en charge des CACE laisse déjà apparaître des difficultés en terme de moyens... 

La Cfdt a fait « remonter » mais comme à son habitude la direction nous a répondu par une problématique d’harmonisation des ou-

tils. 

 
ARNC IDF et BEL (banque en ligne) : 

 

Le transfert de l'activité BEL sur l'ARNC Rueil est en cours. Les entretiens ont été réalisés. Le transfert devrait avoir lieu en sep-

tembre. 

 
Arrêté comptes du CE : 

 

L’expert comptable nous précise que notre CE détient des réserves pour un montant d’un million d’euros. 

 

Réunion du 11 juin 2015 : 

 

L’ensemble des élus DP, CHSCT et CE se sont réunis pour débattre des sujets qui animent la vie de la DRRP, et en fin d’après-midi 

nous avons reçu un membre de la Direction afin de lui faire remonter les préoccupations de nos collègues, un dialogue constructif 

s’est engagé. 

 

Tickets restaurant : 

 

La valeur faciale des tickets restaurant est portée à 9,40 € au 1 er juillet. 

 

 


